
はじめに「新大分スタンダード
に基づいた授業づくり」について
学習しました。

令和３年度 初任者研修に係る校外研修「授業参観」（小・中）
令和３年７月１５日（木） 竹田教育事務所

最後に「授業実践における課題
や工夫の交流」も行いました。
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板書とワークシートが同じだ
と子どもたちは考えやすいの
で板書を工夫していきたい。

(小)三重東小学校：小野紀子指導教諭
(中)緒方中学校 ：佐土原敏郎教諭

の授業を参観しました。

子どもの指導こんな時、
皆さんどうしてますか？

参考にしたい工夫点・疑問・感想等を付箋
に書き、KJ法により、授業づくりにおいて
大事なことをまとめたものを交流しました。

７月１５日（木）に、竹田教育事務所管内の初任者が集まり研修を行いました。例年は実際
に先輩の授業を参観し研修を行っていましたが、今年度も昨年度に続き新型コロナウィルス感
染症対策として事前に録画した授業動画を参観するという形での授業参観や協議を行いました。

ある班のまとめ
毎日の実践の中で、授業づくりについて悩みを抱えている方もいました。この研修を通

して学んだことが、少しでも今後の実践で生かされることを期待しています。
（参加者の感想）
• 新大分スタンダードについて改めて学び、今後、考えて行く際にどんな風に取り組んで
いくべきかを確認できました。授業参観では授業の流れがわかりやすく、メリハリのあ
る授業をみせていただき、真似したいことをたくさんみつけることができました。

• 市内の初任者の先生方と悩みや意見を共有することができ、よい機会になりました。
• 新大分スタンダードの視点で目の前の子どもたちの実態にあった授業を組み立て、「わ
かった・できた」という声が出るような授業づくりに頑張っていきたいです。


